

De cara a la cosecha

Por un Ex Banquero

En España, la técnica de las previsiones de las cosechas no ha conseguido todavía la sutileza de expresión, ni la fuerza de influencia que en el extranjero tienen las cifras con que se presentan, cifras que sirven para hacer tantos cálculos, para influir de modo tan decidido sobre los precios e incluso hasta sobre la coyuntura, evocándonos las interpretaciones de los sueños bíblicos de las vacas gordas y de las espigas flacas.

El «forecasting» no se conoce apenas entre nosotros, pero sería inútil negar que media vida del campo discurre en España cabalgando sobre nuestros «forecast» que aquí, más que sobre cifras, estadísticas, promedios «secular trend» se escribe sobre la vieja experiencia del refranero de la ancha Castilla, balanceante conjunto de ilusiones y de decepciones. Andamos ya rondando Mayo, el mes decisivo para nuestras cosechas. Después de un tempero invernal, magníficamente propicio, rogamos las angustias del sequero en estos días de Abril que al fin vieron, en el momento más nerálgico, cómo llovía a punto y a medida.

Los técnicos camperos, de faz arrugada, manos callosas y dialéctica cuajada de viefos romances del agro, se sienten, por una vez bien impresionados. Heló y nevó a tiempo. Llovió con oportunidad y en la medida justa. Si el calor no frustra la ilusión, España tendrá la gran cosecha que desde 1936 se está esperando. Montones de trigo, de cebada, de centeno.

No somos de los que adelantan el cuento con exceso—o la cuenta—de la lechera. Pero no adelantamos nada si decimos que esta gran cosecha, premio que hasta ahora no concedió al Caudillo la Naturaleza, vendría como anillo al dedo para redondear esta constante mejora de nuestra coyuntura, más brillante si la consideramos en función de la línea regresiva que marcan la de todos los países del mundo, azacaneados por las duras consecuencias de esta guerra.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 26 de Abril de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 477

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 77



Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnos lo han hecho ya. No vacile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "F" ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, abalistería, decoración, carpintería, estibistería, metalurgia, electricidad, arte textil y artes gráficas.



Servicio informativo de los Jóvenes de Acción Católica

CONSEJO DIOCESANO «Rembrandt»

Nacionalidad: Inglesa.
Director: Alexander Korda.
Intérpretes: Charles Laughton, etcétera.

Se presenta aquí la gran personalidad del gran pintor holandés Rembrandt por encima de los tñglados que la vanidad humana ha erigido entre los hombres mezquinos y vulgares. El vive en un plano superior, en las alas de su genio artístico, desdeña las conveniencias sociales y las opiniones de los hombres. No se impregna con la belleza fácil, deleznable y aparente, sino que penetrando en el fondo de las cosas descubría la hermosura superior, veía en la enmarañada cabeza de un mendigo la testa de un monarca y en la tosquedad de una campesina la hermosura perdurable de una esposa y una madre.

Pintaba para su arte tal como vivía en su alma, pero su pince no adúlaba las vanidades y caprichos de los hombres. Era él y solamente él quien imponía normas a su conducta sin atenciones a los demás. Rembrandt no tenía más que una frase final: «Vanidad de vanidades y todo vanidad». Rembrandt es una víctima del genio de su arte.

Alexander Korda lo ha presentado así. Pero el gran director inglés no ha querido tener en cuenta que, si bien los vulgares y mudables prejuicios de los hombres se pueden despreciar y preferir, hay otros deberes impuestos por la moral y la conciencia, de valor absoluto tanto para el genio como para el que no lo es. Y en este orden la conducta del Rembrandt de la película presenta defectos fundamentalmente reprobables. Estos reparos no pueden pasar desapercibidos para el espectador de delicada conciencia, aunque se disimulen en la magnífica realización de la idea predominante de la obra.

AZUL: Solo para mayores.

Bibliografía

Catecismo de Puericultura.—Por el Dr. Juan Bosch Marin, Quinta Edición.—Madrid, 1944.

El Jefe de los Servicios de Puericultura del Estado y de la Obra Maternal e Infantil del Instituto Nacional de Previsión, Dr. Bosch Marin, acaba de publicar la 5.ª edición de su libro titulado «Catecismo de Puericultura».

En pocos años han aparecido estas cinco ediciones, que suman en total 25.000 ejemplares, número que indica la gran aceptación que ha tenido este libro en nuestro país.

Dirigido especialmente a ilustrar a las familias en materia de sanidad infantil y maternal, es un libro que por el fondo y la forma, se hace asequible a todas las inteligencias, cualquiera que sea el grado de cultura del lector.

Ilustra esta publicación una serie de gráficas que hacen todavía más comprensible su contenido. Conceptuamos este libro de especial interés para que las madres puedan conseguir una crianza perfecta y correcta de sus hijos y disminuir en lo posible enfermedades evitables en la infancia.

MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Tareas de la Sección Femenina

No ha muchos días que se celebró en nuestra Capital la primera prueba de Locales del III Concurso Nacional de Coros y Danzas, en la que tomaron parte los coros de Arenas de San Pedro y Las Navas del Marqués; aún resuenan los ecos de las bellas canciones regionales que nuestras camaradas entonaron en el pasado mes y cuando todavía nos parece escuchar las canciones típicas de nuestra Provincia que por un momento nos trasladaron a los rincones más pintorescos de ella imaginando a los campesinos alegres en medio del rudo trabajo rasgar los aires con la melodía de una copla, que tan bien supieron cantar nuestras camaradas.

Han pasado muy pocos días y en breve volveremos a escuchar las canciones populares de España, que nuestras camaradas en la segunda prueba—que se celebra-

rá en fecha próxima—de este III Concurso Nacional de Coros y Danzas habrán de entonar. En esta prueba competirán los coros de Las Navas del Marqués vencedor en la primera y el de Avila.

Actuarán también un coro mixto de Las Navas y el grupo de danzas de Avila. Nuevamente vibrará el alma de España en estas canciones y bailes regionales, que se habían ido olvidando y que parecían llamados a desaparecer, pero la Sección Femenina deseosa de hacer resurgir el folklore español en su magnífica belleza, organizó estos Concursos Nacionales, para dar a conocer a todos los pueblos la variedad y belleza de nuestros bailes y canciones regionales, y «para conseguir la unidad entre los hombres y las tierras de España, que sólo la obtendremos cuando las canciones de Galicia se capten en Levante cuando se unan cincuenta o sesenta mil voces para cantar una misma canción».

Kaleidoscopio mundial

Tomás Parse fué uno de los hombres que gozaron de mayor longevidad, y que según el sabio Harvey pudo vivir aún más años si un regío agasajo no le hubiera cortado la existencia.

Contaba ya 152 años de vida cuando fué enterado el rey Carlos I de tan extraño caso de longevidad y quiso conocer al atorunado mortal, y para ello le hizo ir a Palacio. El monarca, deseoso de obsequiar a su vetusto huésped, le preparó tan suculento banquete que el agasajado terminó su larga existencia a causa de una indigestión.

Harvey queriendo estudiar el caso disecó el cadáver de la víctima del regío homenaje gastronómico. Luego de estudiar el cuerpo, y según dicho sabio, Parse hubiera podido vivir muchos años más en gracia a que ninguna de sus vísceras estaba enferma o depauperada; los cartilagos de los huesos no se hallaban osificados y todos los demás componentes del cuerpo presentaban iguales bondadosos síntomas, por lo que se podía decir que el hombre de 152 años de edad no había muerto de viejo.

Desde hace algunos siglos las

Peregrinación a Santiago de Compostela

La Junta Nacional Española de Peregrinaciones, Avenida de José Antonio 34, Madrid, comunica a los que han pedido detalles sobre la Peregrinación Nacional de Santiago de Compostela, que, contrariamente a lo que se indica en el programa, el cierre del plazo de inscripción se verificará el día 10 del próximo mes de mayo; por consiguiente deberán enviar su adhesión antes de dicho día.

C. N. S.

Sindicato de la Construcción Vidrio y Cerámica

Se pone en conocimiento de todos los industriales pintores encuadrados en este Sindicato Provincial, que con objeto de impulsar la industria de la pintura, es necesario incrementen sus peticiones de aguarrás, ya que en el plazo aproximado de un mes se podrá servir todas las solicitudes que se presenten de mencionado artículo.

El delegado provincial del Sindicato

Sección religiosa

Día 28, Viernes.—Santos Pablo de la Cruz, fd.; Prudentio. Pánfilo, obs., cfs.; Teodora, vg., Vidal, Acacio, Menandro, Caralipo, Eusebio, Polión, Valeria, mártires. La misa y oficio divino son de San Pablo de la Cruz, con rito doble y color blanco.

Cultura religiosa

LOS PECES

III. Generosidad de Dios.—Estos enormes peces son empujados por la mano invisible del Creador a los puntos convenientes, como los hielos del Norte, donde no pueden hacer tanto daño y quizá para recurso de aquellas tristes comarcas cuyos pobres habitantes comen su carne, se alumbran con su aceite durante las interminables noches de varios meses de duración continuada, y emplean sus huesos y piel para construir y cubrir las grandes barcas en que pescan.

Unos peces viven pacíficamente en su región donde los pesca el hombre.

Otros viven en caravanas y épocas fijas como las aves...

Y todos ya por sí mismos, ya sustentando a los otros peces, sirven de muy sabroso alimento al hombre, rey de la creación tan mimado por Dios y tan rebelde e ingrato a los beneficios divinos.

Para formarnos alguna idea de la enorme utilidad y provecho que los peces proporcionan al hombre, bastará fijarnos tan sólo en tres especies de las más insignificantes por su tamaño, a saber: el arenque, el escombro y el bacalao.

En algunas poblaciones inglesas la pesca del bacalao ha sido ocupación principal durante más de tres centurias, viviendo familias enteras de su producto: los hombres se encargaban de la caza mientras las mujeres y los niños cuidaban de salar y embalar la pesca para enviarla a todas las regiones del globo. Tiene el bacalao casi un metro de longitud y llega a pesar hasta cuatro arrobas. Durante el invierno acuden enormes bandadas de bacalao en busca de alimento a los lugares donde abundan los mariscos y peces pequeños: entonces los pescadores que están vigilantes lanzan a la mar desafiando las tempestades con flotas numerosas de barcas, que llevan pendientes multitud de anzuelos ce-

dores de plantas. Así, por ejemplo, han podido ser seleccionadas determinadas variedades de colza muy resistentes al frío que son muy adecuadas para el cultivo del futuro en territorios con clima muy frío.

En el Instituto Kaiser Guillermo para la selección de plantas han podido obtenerse determinadas clases de árboles frutales como manzanos, cerezos y ciruelos, que muestran gran resistencia contra el frío y que, al mismo tiempo, producen buenas cosechas. Lo que mayores dificultades ha proporcionado ha sido la obtención de una variedad de peral resistente a las heladas. En este sentido han fracasado todos los intentos.

bados donde viene a prenderse el bacalao...

El escombro es otro de los peces de más sana alimentación y abundancia. Sus poderosos músculos permiten desarrollar gran fuerza y velocidad. Encuéntrase en muchedumbres incontables. En cierta ocasión halláronse los pescadores lo que ellos llaman un «mar de escombros» cuyo perímetro tenía cerca de cincuenta millas. ¡Quién sería capaz de calcular su número! Pero no nos extrañará esta cifra si tenemos en cuenta que en algunas costas de Inglaterra suelen pescarse cincuenta mil toneladas de estos peces al año y su valor llega a ser de treinta millones de pesos oro!

El arenque, no obstante ser el más pequeño, resulta el más útil al pescador. Parece como que Dios le manda venir en grandes bandadas para dejarse pescar en beneficio del hombre. Hubo ciudades que debieron su extraordinaria prosperidad a la pesca de este animal, pero su rumbo no suele ser regular, sino que se extiende a distintas comarcas, sin duda para que todos podamos gozar fácilmente de sus beneficios.

F. E.

Canfranc destruido por un incendio

HUESCA.—El pueblo de Canfranc ha quedado destruido por el fuego. A las nueve de la noche dejó de funcionar la estación telefónica. El incendio que empezó en el Sur, se extendió seguidamente por el sector Norte con tal velocidad, que a las diez y media de la noche no quedaba del pueblo más que un montón de ruinas. El intenso viento reinante favoreció la propagación del fuego. Canfranc cuenta con 900 habitantes y 130 edificios, que tenían las características de todos los pueblos de la montaña pirenaica; exteriores de piedra y tejado de pizarra y el interior todo de madera, así como las ventanas, puntos muy vulnerables al fuego, por que tienen unas grandes hojas al exterior para cerrar y evitar el paso de la nieve tan frecuente en esta parte del Pirineo.

Además, cada casa cuenta con un establo, lleno de heno y otros pastos para el ganado que es muy numeroso, materiales muy combustibles. Como el fuego se inició de día, pudieron ser evacuadas todas las personas y casi totalmente los animales, no habiendo que lamentar ninguna desgracia personal. El fuego continúa.—(Cifra.)

Sociedad de Seguros Mutuos de Incendios de Avila

Dr. PUGA

Catedrático de Partos y Ginecología. Sanatorio «María Teresa» del doctor Díez, Salamanca.

GRANJA VALLE AMBLES
POLLOS DE UNDA DE LAS RAZAS CASTELLANA NEGRA RHODE ISLAND ROJA LEGHORN BLANCA
PEDID DETALLES AVENIDA DE PORTUGAL 5 AVILA

El peligro comunista, que ha sonado en la propia puerta de Inglaterra, amenaza con la disgregación de Italia

Por Antonio LOPEZ MORALES.

Hasta hace poco tiempo nadie creía o nadie aparentaba creer en el peligro comunista. Todos los países suponían que el advertir ese peligro era una especie de esbozo del Führer de Alemania, Adolfo Hitler, pero en la actualidad hasta los países más escépticos han tenido que reconocer que Hitler tenía razón más que sobrada, al advertir ese único y exclusivo peligro para la civilización y el cristianismo. No ha tenido siquiera que terminar la guerra para que las palabras de Hitler llegaran al corazón de las gentes y éstas no tengan más remedio que reconocer la razón que asistía y asiste al dirigente de los destinos del Reich.

En la actualidad, ese peligro ha llegado ya a las propias puertas del Imperio Británico. El partido comunista de Inglaterra exhorta a sus afiliados a «trabajar como nunca se haya hecho hasta ahora por la realización de la unidad de la clase obrera y de las fuerzas progresivas». Bien claro está que estas solapadas palabras no quieren decir otra cosa que la que ya dijo Lenin en su consigna: «Proletarios de todos los países, uníos!». No hace falta ser muy lince para suponer lo que iba a ser de las organizaciones conservadoras—hoy en el Poder—de las instituciones liberales, y de todas sus derivadas, cuando los agentes soviéticos amparados en ese falso concepto que se tiene de la libertad, pudiesen llegar a tener en sus manos los resortes del mando. Las masas, que se encuentran actualmente sometidas al régimen de la explotación plutocrática, no mantendrían el sistema social presente y la política imperialista británica. Y ese mismo aldabonazo que ha sonado a la puerta del Imperio inglés, no tardará en so-

nar a las puertas de esa gran democracia que se llama Estados Unidos de América del Norte, aquí más fuertemente todavía, pues el terreno está más preparado por los principales capitalistas judíos, enriquecidos con la sangre de Europa.

No otra cosa indica esa reunión celebrada bajo la presidencia de Bogomolov, por los agentes comunistas en el Mediterráneo, que sirvió para aprobar la supuesta petición de los sicilianos, instigada y fomentada por el partido comunista de aquella isla, encaminada a pedir la independencia de Sicilia, es decir, que esta isla desea ser un Estado completamente independiente. . . bajo la dirección de Moscú. Recientemente los comunistas de Nápoles se han apoderado de la mayoría de los puestos del Ayuntamiento, ante la más completa indiferencia de los demás partidos antifascistas italianos. Ya comenta el semanario católico inglés «Tablet» la táctica comunista, basada primero en todo género de promesas hasta que los ejércitos rojos se apoderan firmemente del país; después se celebran unas elecciones, cuyo resultado está siempre previsto, e inmediatamente los soviets, bajo el régimen rojo que establecen en el país, exterminan sin miramientos a todos los grupos de oposición.

Hasta ahora el único dique firme que hay contra las furiosas oleadas comunistas es el Ejército del Reich que, en unión de otros países amigos, están defendiendo a Europa entera del intento de bolchevización a que quieren someterla.

Los rusos derrotados en el bajo DNIESTER

Fuerzas germano- rumanas avanzan al NO de Jassi

Gran Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el sector de Sebastopol, y a consecuencia de las elevadas bajas experimentadas últimamente, el enemigo se limitó a efectuar una serie de ataques locales, que fueron todos rechazados.

En el bajo Dniéster, los bolcheviques iniciaron un ataque de gran envergadura; en dura batalla, y eficazmente apoyados por la Luftwaffe, nuestras fuerzas alcanzaron un éxito defensivo completo. Varias brechas locales fueron taponadas o reducidas en energía contraataques. El adversario perdió un número considerable de tanques. Se distinguió especialmente en estos combates la 257 división de infantería, mandada por el teniente general barón Von Mauchendelln.

En un ataque por sorpresa efectuado al noroeste de Jassi, las tropas germano rumanas realizaron un avance e infligieron elevadas pérdidas en hombres y en material al enemigo. Los bolcheviques perdieron 22 tanques, 70 cañones y más de 1.600 prisioneros.

Las tropas húngaras han anulado varios contraataques enemigos entre los Cárpatos y el alto Dniéster y ganado terreno al suroeste y noroeste de Lutz».—EFE.

Parte rumano

BUCAREST.—El comunicado de guerra rumano del 25 del corriente mes dice:

«Ha sido rechazado un ataque soviético, apoyado por carros

blindados, en la cabeza de puente de Sebastopol. El enemigo perdió 27 tanques

En el bajo Dniéster, el adversario, después de un intenso tiro artillero preparatorio y apoyado por numerosos aviones, ha pasado al ataque en un amplio frente. Se libraron encarnizados combates al sur de Tighina.

En Besarabia central no ha habido acontecimientos de importancia. Al noroeste de Jassi el enemigo fué rechazado hasta sus posiciones de partida, gracias a un contraataque de nuestras tropas.

Las fuerzas aéreas alemanas y rumanas han desplegado gran actividad. Fueron derribados o destruidos numerosos aviones soviéticos».—EFE.

La acción de la «Wehrmacht» ha salvado a Europa del bolchevismo

BERLIN, (SET).—Ocupándose de la cuestión de si la retirada de las tropas alemanas en el frente oriental contrarresta los efectos de las victorias alemanas en los años 1941-2 el órgano de las S. S. «Schwarze Korps» dice: «Los muertos y prisioneros que tuvieron en los años 1941-42 son justamente los efectivos que faltan a los generales soviéticos en 1944 para obtener la victoria.»

Agrega el citado periódico que no fueron las ganancias de terreno, sino las numerosas batallas de las que se formaron bolsas y las persecuciones que sufrieron, las que aniquilaron en tonces a todo el Ejército activo de los soviets. Admite a continuación que la retirada representa un revés, pero—añade—«si en año 1941 el Ejército alemán no hubiera iniciado la marcha ni hubiera llegado cerca de Moscú ni San Peterburgo, Stalin se encontraría hoy ante las puertas de Europa con su Ejército de millones de hombres intacto.

Es decir: no se encontraría ante las puertas, sino que habría inundado ya el Continente. Por otro lado, los soviets no han conseguido durante su avance destruir al Ejército alemán, por lo que, en consecuencia, se encuentran en el Oeste gigantescos ejércitos bien equipados, dispuestos a aniquilar a las fuerzas de invasión».—EFE.

BERLIN.—La movilidad que se ha requerido de las tropas alemanas durante las batallas de invierno y de la primavera, se desprende de un informe del frente según el cual un batallón de Infantería alemán en el plazo de tres meses fué incorporado a nada menos que 22 divisiones para luchar siempre en los puntos de gravedad. Los frentes en los que luchó esta unidad se extienden a más de 500 kilómetros. El batallón, por tanto, cubrió esta distancia varias veces durante sus diferentes traslados».—EFE.

Agricultor

La percepción del Subsidio Familiar, es ya una realidad para ti: El Estado Nacional Sindicalista, ha dictado las normas especiales que tus peculiares características de trabajo exigen. Pide información en las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares o de la Organización Sindical.

COMPRESOS
Calzados García
Martín Carramolino, 24
(Bajada a la Posada de la Frate

En la cabeza de puente de Anzio son rechazados los ataques aliados

30 tanques destruidos

Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Italia: Han sido rechazados varios ataques enemigos en la cabeza de puente de Nettuno, con elevadas bajas para el adversario.

En el frente meridional, y en el período comprendido entre el 1 de marzo y el 24 de abril, nuestros elementos de choque han destruido en el sector de una sola división de infantería 30 tanques enemigos, varios emplazamientos artilleros y gran número de fortines y puestos de a netralladoras.

En el norte de Italia, los cazas germano-italianos derribaron ayer 13 aviones enemigos, casi todos bombarderos cuatrimotores.

Fuerzas navales ligeras alema-

nas han bombardeado el puerto de Bastia, en Córcega, con buenos resultados. Barcos de protección de convoyes alemanes han derribado tres aviones adversarios en aguas de Bodoce, frente a la costa septentrional noruega».—EFE.

Parte aliado

Cuartel General avanzado de las Fuerzas Aliadas en el Mediterráneo.—Comunicado oficial de guerra:

«Tierra: Hemos proseguido el mejoramiento de nuestras posiciones en la cabeza de puente del V Ejército.

En los demás frentes la actividad se limitó a operaciones de patrullas; hubo varios encuentros locales de poca importancia. EFE

(Viene de la 1.ª página)

suma tristeza, que somos poco ante la enormidad de miserias que quisieramos socorrer, y hemos de reconocer que a veces, por desgracia, la voluntad de los hombres no recibe con debida premura nuestras continuas y ansiosas solicitudes.

Volvemos, por tanto, a dirigir, confiados, nuestras oraciones al Padre de misericordias y ardentemente deseamos que todos, juntamente con nosotros, eleven constantes y perseverantes plegarias a Aquel que únicamente puede, con su divina luz y con su gracia transformadora, endulzar dolores y hacerlos más tolerables y meritorios al llevarlos hacia lo alto, a Aquel que únicamente puede eliminar, aplacar y dirigir la mente de aquellos de quienes depende la suerte de los pueblos, de manera que el odio ceda el puesto a la caridad y, asimismo, el derecho, la concordia y un ordenamiento más justo reemplacen a la violencia y a las destrucciones de este trastorno universal.

No es lícito predecir la hora de la paz

Humanamente no es lícito predecir cuando de esta asoladora tormenta surgirá felizmente la deseada hora de la paz. Sabemos, sin embargo, que todas las cosas dependen de una señal del eterno Dios y por eso exhortamos nuevamente a todos cuantos son hijos nuestros en Cristo a que reaviven y aumenten la heredad fe, y a que se dediquen espontáneamente en este terrible conflicto a piadosas obras de misericordia, para que, así animados, impetren

del Padre celestial para la Humanidad cansada y afanosa esa paz que, regida por el cetro de la justicia, se vea al mismo tiempo alimentada por el divino soplo de la religión cristiana.

Y puesto que ya se acerca el mes de mayo, consagrado a la Virgen, Madre de Dios, deseamos vivamente que se renueve también este año una cruzada de oraciones, a la que invitamos sobre todo a los niños, que por el candor de su alma son los más queridos por Nuestro Redentor y su benignísima Madre, María. Cuiden, por lo tanto, los padres y sacerdotes y todos aquellos que desean la instauración de una paz verdadera y cristiana de llevar durante el próximo mes a los niños al altar de la Virgen en grandes grupos para ofrecer flores, elevar oraciones y hacer obras de penitencia. Y aunque la tan esperada paz no sonre todavía a nuestra súplica y a nuestros votos, no por esto hay que abatirse o perder la esperanza, sino que más bien es necesario que continúen todos en esta santa competición con aquella preciosa insistencia tan recomendada por el Divino Salvador.

Y dado que el gigantesco conflicto se ha acercado a esta amada ciudad, cuyas tristísimas condiciones repercuten profundamente en nuestro trémulo espíritu, Nos, abriendo los brazos paternos a esta predilecta porción de la grey de Cristo, no podemos por menos de exhortarla de manera especial para que, como en el pasado, siempre que el pueblo romano se vió acometido o aterrorizado por calamidades públicas se refugió suplicando ante el ara de aquella que tiene el título de «Salus Populi Romani», comprobando muchas veces su eficaz patrocinio, también en el presente se dirija confiada a la Santísima Madre de Dios, y prometiendo con firmeza de ánimo la renovación de las costumbres cristianas, no solamente implore en oración y en penitencia paz, concordia y prosperidad, sino que suplique igualmente que aleje del centro del mundo católico, que refugie con tantos recuerdos gloriosos, esta amenazadora tormenta, que impida nuevos lutos de sus ciudadanos y que no se produzcan daños a venerados monumentos la Religión y del Arte, que, en cierto modo, pertenecen a todo el mundo civilizado.»

La carta, que lleva fecha 24, termina con la bendición apostólica al cardenal Maglione y a cuantos acojan con devoción el llamamiento del Sumo Pontífice.—EFE.

¡Viuda trabajadora!

Si trabajas por cuenta ajena, no debes ignorar que el Estado Nacional Sindicalista te concede el Subsidio Familiar para ti y para tu hijo.

1.254 aviones han perdido los aliados en Abril

BERLIN, (SET).—Hasta ayer, día 25, 1.254 aparatos norteamericanos e ingleses fueron abatidos por la defensa aérea alemana, sólo durante el mes de abril.—EFE.

Parte alemán

Ataque a puertos ingleses

Gran Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Ayer fueron destruidos 16 aviones anglo norteamericanos en los territorios ocupados en el Oeste. Aparatos de hostigamiento enemigos arrojaron anoche bombas sobre distintas localidades del oeste de Alemania. Bombarderos pesados alemanes atacaron anoche concentraciones de buques enemigos en puertos del sur y este de Inglaterra».—EFE.

Bombardeo de Colonia

LONDRES.—Comunicado del ministerio del Aire: «Aviones del servicio de bombardeo arrojaron anoche minas en aguas enemigas.

Aparatos «Mosquito» bombardaron en Colonia. Todos nuestros aviones han regresado.—EFE.

29 bombarderos ingleses perdidos

LONDRES.—El ministerio del Aire anuncia: «Veintinueve bombarderos—no 30, como se anunció en un principio—han sido perdidos por la R. A. F. en las incursiones de la noche pasada.

Cazas bombarderos Thunderbolt atacaron dos aeródromos del oeste de Bélgica, y un tercero,

próximo a Ypres. Todos estos aparatos han regresado.

Un grupo de aviones Mustang, en misión de escolta que bombarderos, destruyeron al suroeste de Alemania 17 aparatos alemanes que se encontraban en tierra, averiaron a muchos más, derribaron un dornier 17 y ametrallaron a dos locomotoras, una estación ferroviaria y un globo cautivo. No regresaron dos de estos aviones».—EFE.

Bombarderos americanos aterrizan en Suiza

ZURICH, (SET).—Se ha publicado el siguiente comunicado oficial:

«En la mañana del 25 de abril, varios bombarderos norteamericanos que habían penetrado en el espacio aéreo suizo han sido obligados a tomar tierra por la caza suiza. Un Liberator aterrizó cerca de Payerne, incendiándose. Su tripulación se salvó. Otros dos aviones del mismo tipo tomaron tierra en Duebendorf, internándose a sus tripulantes».—EFE.

Motrandí, S. L.

MADRID

Fabricantes de Transformadores y maquinaria eléctrica.

Grupos bombas, motores, contadores, etc. . . Pidan presupuesto al representante. Carrero. San Millán, 4. Avila.

Pensión Madrid

San Mateo núm. 9

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.

Carne, Huevos, Miel

Criando conejos, gallinas y abejas que pagan prodigamente las pocas atenciones que necesitan. CATALOGO GRATIS. E. Villegas Arango, calle Dolores Romero, 14 MADRID.

LABORATORIO

productos Enológicos, necesita representantes visiten almacenes cosecheros vinos. Dirigirse: Apartado 9.024. MADRID.

GANADEROS

4 Especialidades indispensables en toda explotación lanar.

Para marcar: **VOOL**
Preparado
Para señalar: **VOOL**
Lapiz
Para control: **VOOL**
Marchamo
Contra la roña: **VOOL**
Sarner's

Ofrece las máximas garantías



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

El Caudillo inauguró ayer la línea electrificada

(Viene de primera página)

subió a otro tren, formado por nueve unidades y coche motor; tres de aquéllas coche salón y las restantes de primera.

Regreso a Madrid

Se emprende el viaje de regreso y se llega a Las Matas a los treinta y dos minutos de abandonar la estación del Escorial.

El Caudillo desciende del convoy y recorre la subestación convertidora. Escucha con gran atención las explicaciones de los técnicos.

Seguidamente, el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay, procede a la bendición de este centro, en un altar bajo la advocación del Arcángel San Gabriel.

Por último continúa el tren su marcha con dirección a Madrid.

Características de la línea

El servicio eléctrico inaugurado oficialmente hoy en la línea Madrid-El Escorial y Madrid-Cercedilla inició su funcionamiento en período de pruebas el 16 de marzo del año actual. Los primeros trabajos para la electrificación se iniciaron por la Compañía del Norte en 1929, siendo director de la misma don José Moreno Ossorio, conde de Fontao. El presupuesto ascendía a 625 millones de pesetas y tras diversas modificaciones el 7 de abril de 1933 fué aprobado por orden ministerial el proyecto definitivo, autorizándose a la Compañía del Norte a realizar obras y adquirir materiales por un valor de 77.994.000 pesetas. La guerra española paralizó las obras y desapareció la mayor parte del material, entre el que figuraban 1.078 toneladas de cobre. Terminada la Cruzada nacional, la Renfe reanudó los trabajos para la construcción de las líneas inauguradas hoy y las cuales tienen 50 kilómetros de longitud entre Madrid y El Escorial y 20 entre Madrid y Cercedilla.

Los coches automotores eléctricos que realizarán este servicio han sido construidos en España en un 98 por 100. Pueden desarrollar una velocidad de 100 kilómetros por hora y han sido construidos 15, que son los que están en funcionamiento. Otro número igual de ellos está siéndolo actualmente. El tren que ocupó el Caudillo en Las Matas para regresar a Madrid tiene una fuerza de arrastre de 600

toneladas subiendo rampas en los puertos de la Sierra y a 60 kilómetros por hora. Su locomotora tiene 4.200 HP. de fuerza y es la de mayor potencia entre las construidas en España. La subestación transformadora de energía eléctrica de Las Matas llega a 48.000 kilovatios en corriente trifásica y se convierte en continua a 1.650 voltios que es la fuerza que arrastra los trenes.

En este año quedará terminada la electrificación de la línea hasta Avila, y en la primavera próxima hasta Segovia. El ministerio de obras Públicas estudia actualmente la posibilidad de transformar otras líneas ferroviarias en eléctricas.

El Caudillo ofrendará un manto a Nuestra Señora de Africa

Ante su venerada imagen oró Franco el 5 de agosto de 1936 al levar anclas el primer convoy que atravesó el Estrecho

TETUAN, 26.—El director del diario «Marruecos», don José Simón Valdivielso, ha recibido una carta del jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado que dice textualmente:

«Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha acogido con la mayor emoción y simpatía la idea sugerida en el editorial del periódico «Marruecos» del día 13 del actual de ofrendar un manto a Nuestra Señora de Africa, Patrona de Ceuta, ante cuya milagrosa imagen oró el Caudillo el 5 de agosto de 1936 al levar anclas los cinco barcos que providencialmente atravesaron el Estrecho. Su Excelencia se asocia vivamente a tan feliz iniciativa, y queriendo demostrar su gratitud y devoción a la Virgen de Africa, que en momentos tan difíciles depuso su protección a las primeras fuerzas que salieron de Marruecos para la península, me encarga de comunicar su propósito de regalar a la sagrada imagen un manto, sin perjuicio del que por suscripción le sea ofrecido en reconocimiento a su patrocinio en aquella fecha gloriosa entre tantas de nuestra Cruzada. Para ello agradeceré tenga la bondad de enviar un diseño del manto, para su inmediata confección.»—(Cifra).

¡Empresas delegadas!
Durante el mes de abril habréis de presentar las liquidaciones de los subsidios pagados durante el primer trimestre del año. No demoréis la presentación para no incurrir en el recargo.

Calzados "La Isla"

Generalísimo Franco núm. 4. Teléfono 169
Gran surtido en zapatos para verano a precios reducidos. No deje de ver sus escaparates, en los cuales, si no encuentra lo que desea, pase y pídale.
Al mismo tiempo SE VENDEN cafetera exprés, cuatro puertas, veladores, sillas y otros varios enseres para café.

EL DIARIO DE AVILA

CRONICA ABULENSE

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Secretaría General

Este Gobierno Civil hace público, en cumplimiento de lo dispuesto por el Ministerio de la Gobernación, que en lo sucesivo sólo necesitarán autorización gubernativa para su celebración los banquetes, vinos de honor, etcétera, que tengan el carácter de conmemoración, dedicación, homenaje, agasajo u otros de análoga finalidad que se celebren en honor de determinadas personas o entidades, no necesitando de esta autorización en ningún caso, los banquetes y comidas de orden internacional o diplomático, ni los puramente familiares o amistosos, salvo que en estos el número de concurrentes implique considerable aglomeración.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

SE VENDE

la finca número 8 de la Plaza de San Nicolás con tres viviendas y grandes corrales y salida al Teso. Razón en la misma.

De días

Mañana celebrará sus días la distinguida señora doña Isabel Pérez de Paradinas.

Viajeros

Hoy han pasado el día en Avila la señora marquesa de Arenas, y don Pedro Carda y señora.

Han salido: Para Madrid, doña Teresa Delgado, viuda de Lunas, y la señora de Pérez Iñigo.

—Para Palencia, la señora viuda de Paradinas con su hija la señora de Calderón.

DESEASE buena cocinera con informes. Santo Tomás, 7.

Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española

Ha dejado de pertenecer a esta Asamblea como Jefe de ambulancia don Alfonso Benito, habiendo sido nombrado para sustituirle, don Manuel Díaz Cívitanes.

El Presidente-Delegado

Tesorería de Hacienda de la Provincia de Avila

El día primero de mayo próximo dará comienzo en esta Capital y pueblos de la provincia la recaudación de las Contribuciones e Impuestos del segundo trimestre del año en curso, cuya recaudación en período voluntario durará hasta el diez del próximo mes de junio, teniendo entendido que los que no paguen sus cuotas en dicho tiempo incurrirán en el apremio con el recargo del veinte por ciento, que se reducirá al diez por ciento si el pago lo hacen en los diez últimos días del citado mes de junio en las Oficinas recaudatorias de las cabeceras de zonas.

El tesorero de Hacienda, Cándido Belmonte.

ARRIENDANSE pastos ovejales primavera. Informes: Farmacia Guerras. Avila.

Registro Civil

Día 25.

Nacimientos: Juliana Sonsoles Narrillos Mais, Barrio de San José 13; Carmelo González Miñez, Valladolid 16; Aurora Martín del Pozo, Cuesta de Gracia 45; María Josefa Muñoz Ubeda, Covachuelas 12.

Defunción: Andrea García Jiménez, de 71 años, Carrera de Santo Tomás 4.

Matrimonio: Angel López Rodríguez con Emilia González Vicente en San Juan.

Día 26.

Nacimientos: Fidel Pedro Martín Ortigosa, Empedrada 4; Ricardo Gregorio Sáez Martín, Estrada 19; José Luis Mateos García Avenida de José Antonio 1.

Adoración Nocturna

El turno de San José celebrará su Vigilia ordinaria en la noche del sábado 29, a las once. Se aplicará por encargo e intenciones de don Gustavo Velayos.

Gran ocasión para contratistas de obras

El «Boletín Oficial» de la Provincia, del día 22 del corriente, publica la subasta de DOS hermosas Canteras de piedra de Granito para adoquines y sus derivados, del Municipio de La Colilla.

Como quiera que en expresada localidad existen, en número muy crecido, los acreditados canteros de esta clase de piedra, así como buenos y seguros medios de locomoción para el transporte de la piedra a la estación de Avila, se os ofrece con esta subasta una ocasión no fácil de igualar, toda vez que en esta localidad se encuentran los dos factores principales (producción y transporte) y con moderado pliego de condiciones.

Interesantísima Velada en el Seminario Diocesano

Los más importantes temas de Psicología Experimental fueron tratados por los seminaristas magistralmente

La Solemne Academia de Psicología Experimental, amenizada con intermedios líricos, celebrada en el Seminario Diocesano ayer tarde, constituyó un gran éxito en el campo de los difíciles estudios de la Metafísica. Los seminaristas demostraron ante el selectísimo público atraído por el incitante interés de los temas propuestos, de máxima actualidad científica y objeto también de seria controversia entre los estudiosos, que el clero que hoy se forma en nuestros Seminarios se halla a la altura de las circunstancias, exigentes hoy de conocimientos profundísimos en materia tan delicada como lo concierne al alma humana.

En la presidencia del acto figuraba el decano del profesorado del Centro, Lic. don Justo Sánchez; los profesores, don Castor Robledo y don Juan Antonio Ariño; el señor Rector, don Baldomero Jiménez, y el profesor de Metafísica Especial, don Luciano Curiel, acompañados de representantes

de los Colegios dominico y carmelitano, y dignísimas representaciones del Clero Secular, Instituto Nacional de Enseñanza Media, director de la Escuela Normal del Magisterio, A. C., etc., etc. La Velada constituyó desde la prolucción a cargo de don Eusebio Gómez y documentadas conferencias, hasta el final de las amables palabras dirigidas por el Decano de profesores a sus queridos seminaristas, incluidas las digresiones improvisadas sobre el Sueño y otros temas, un gran acierto en cuanto a demostrar los altos valores culturales del Seminario Diocesano, quedando los oyentes, principalmente seglares ansiosos de tan alta lección espiritual. Los intermedios líricos antes aludidos a base de poesías exquisitamente declamadas y de Música selectísima, manifestaron también las excelentes cualidades del poeta, Julio Martín, alumno de la clase que ayer tenía a su cargo la Solemne Academia.

Felicitemos a los seminaristas alumnos de Psicología Experimental, así como a su profesor, don Luciano Curiel, con la misma cordialidad con que lo hizo la presidencia del acto en su brevísimo discurso.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7
TELÉFONO 24
APARTADO DE CORREOS, 8

nes de los Colegios dominico y carmelitano, y dignísimas representaciones del Clero Secular, Instituto Nacional de Enseñanza Media, director de la Escuela Normal del Magisterio, A. C., etc., etc.

La Velada constituyó desde la prolucción a cargo de don Eusebio Gómez y documentadas conferencias, hasta el final de las amables palabras dirigidas por el Decano de profesores a sus queridos seminaristas, incluidas las digresiones improvisadas sobre el Sueño y otros temas, un gran acierto en cuanto a demostrar los altos valores culturales del Seminario Diocesano, quedando los oyentes, principalmente seglares ansiosos de tan alta lección espiritual. Los intermedios líricos antes aludidos a base de poesías exquisitamente declamadas y de Música selectísima, manifestaron también las excelentes cualidades del poeta, Julio Martín, alumno de la clase que ayer tenía a su cargo la Solemne Academia.

Felicitemos a los seminaristas alumnos de Psicología Experimental, así como a su profesor, don Luciano Curiel, con la misma cordialidad con que lo hizo la presidencia del acto en su brevísimo discurso.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso; PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA
Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13
(Censura sanitaria núm. 238)

Pétain en París por primera vez desde 1940

La muchedumbre le saluda ante el "Hotel de Ville", donde ondea la bandera tricolor

PARIS, 26.—El jefe del Estado, mariscal Pétain, ha llegado en la mañana de hoy, a la capital francesa, por primera vez desde el armisticio. Por tanto, el mariscal Pétain no había visitado París desde hace cuatro años.

El jefe del Estado asistirá a los solemnes funerales en memoria de los 1.350 muertos víctimas de los últimos ataques angloamericanos contra París y sus suburbios.

La noticia de la llegada del anciano mariscal, que hace dos días cumplió los ochenta y ocho años de edad, cundió rápidamente entre toda la población. La actual visita de Pétain a París no tiene carácter oficial, sino de simple viaje privado.

La noche pasada el mariscal descansó fuera de París, y por la mañana se ha dirigido a la Prefectura del Departamento del Sena, en el hotel de Ville, en cuya fachada principal ondeaba la bandera tricolor, izada con autorización de las autoridades alemanas.

Ante el Ayuntamiento y en las calles que conducen a la Catedral de Nuestra Señora se había congregado desde primera hora de la mañana una gran muchedumbre para saludar al mariscal Pétain.

En la Catedral se reunieron los más altos dignatarios de la Iglesia y representantes del Estado, al frente de los cuales se hallaban el jefe del Gobierno, Pierre Laval, y el cardenal Suhard.

El jefe del Estado abandonará París en breve para regresar a Vichy, en cuya ciudad, desde el dramático derrumbamiento de Francia, dirige los negocios del Estado.

Hasta ahora, el mariscal Pétain sólo ha abandonado dos veces la zona no ocupada de Francia. A fines de octubre de 1940, cuando celebró una conferencia con el Führer, en Montoire, y el 1 de diciembre de 1941, para entrevistarse con el mariscal Goering en Saint Florentine.—EFE.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 13,9 a las 18 horas.
Mínima, -1,4 a las 8 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6
Vallespín, 3, principal
Teléfono 434
(Censura sanitaria núm. 242)

El acontecimiento en Avila que decíamos ayer: La Casa Gigante de España El Cañón ZAPATOS A CAÑONAZOS!!

Inaugura muy en breve una SUCURSAL en nuestra calle REYES CATOLICOS núm, 5, con su sorprendente sistema comercial, vendiendo los zapatos a precio de fábrica.

Avila entera desfilará por esta liquidación sin precedentes

POR MUCHO QUE USTED SUPONGA NO LOGRARA ACERTAR

¡Atención a su sensacional oferta! ¡ATENCIÓN!

Publicidad ARENAS--Salamanca